



ことぶき  
寿



だより

暖冬となっている今年の冬は県内各地での熊の出没など異例続きなことが

起こっています。新型コロナウイルスが5類に移行し、落ち着いた日常に戻れる

かと思った矢先、今度はインフルエンザの流行が始まっております。

新型コロナウイルスの危険性から重視されていた手指消毒、うがい、換気の徹底

マスクの着用がウイルスによる死亡率の減少、一変した生活様式の日常化で

危機感が薄れてきていることも感染流行の一因と言えるかもしれません。

松寿会でも利用者へのインフルエンザ予防接種を行い現在のところ罹患者は

おりませんが、入所者の健康状態を注視し感染症対策を基本に立ち返って

行っています。今年も一年入所者様のご家族様、関係各所の皆様には様々な

ことにご協力ご尽力頂きました。来年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

松寿会職員一同

発行年月日

2023年

12月15日

発行・編集

松寿園

秋田市浜田字陳ヶ原 15-5

ホームページアドレス

<http://shoujyukai.jp>

今年はインフルエンザの流行やアデノウイルスなど様々な感染症が猛威を振っているようです。慌ただししい師走ですが、体調管理に気を付けてよいお年を。 事務局

### 縁日のお参り 風景



※広報誌を定期的にご送付しておりますので年賀状の送付を控えさせていただきます。甚だ勝手ではございますが何卒ご理解賜りたくお知らせ申し上げます。

裏面には行事風景を記載しております。

※行事の際には、新型コロナウイルス対策をしっかりと行っております。



この巻物も  
おいしいな…！



さあーいっぱい食べるぞ。  
どれからいこうかね…



何食べる？  
これは…



みんなおいしいそうだな  
久しぶりの刺身だ…

寿司の会 開催



さあ 何から食べようかな

飲み込むのに  
緊張しちゃう…



おいしそうだね  
次、何食べる？

